

Einfache Anfragen

2022-239

30 080.50 Verkehr; Verkehrsplanung; Verkehrssicherheit

S,L+S

Verkehrssicherheit Fussgänger und Velofahrende; Hauptstrasse; Kantonalbank bis Bärenkreisel

Schmidiger Monika, glp: Die Rednerin ist sehr oft unterwegs vom Haldenweg Richtung Bahnhof. Auf dieser Strecke stellt sie fest, dass man sich ab der Kantonalbank Richtung Restaurant Bären als FussgängerIn eingeengt fühlt, da mittlerweile die Velofahrer auf das Trottoir ausweichen. Wenn die Rednerin als Velofahrende unterwegs ist, muss sie entweder auf der Strassenmitte fahren oder die Autos überholen das Velo. Mit der neuen Verkehrsführung ist es auf dieser Strasse eng. Das gleiche Problem zeigt sich vom Hirschen-Kreisel Richtung Kino Appollo. Die Rednerin erkundigt sich, ob dort Kontrollen durchgeführt werden oder dieses Problem bereits überprüft wird. Oder sind irgendwelche Massnahmen geplant, sodass es sicherer für die FussgängerInnen und Velofahrenden wird?

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Der Redner erklärt, dass die Verkehrssicherheit Aufgabe der Kantonspolizei (KAPO) sei. Sollte es weiterhin zu Problemen kommen, wird die Gemeinde die KAPO auf das Problem aufmerksam machen und um vermehrte Kontrollen bitten.

